



CONVOCAN A CERTAMEN DE PINTURA. Ejecutivos de Tabacalera de El Salvador y la Dirección General de Artes y Cultura, convocaron ayer al Concurso "Nueva Pintura en El Salvador", en el cual pueden participar los artistas de entre 17 a 25 años. Informan Antonio Molina, José Roberto Osorio, Lic. Pedro Moreno, Lic. Carlos Rodríguez y Sonia Valiente, directora del Teatro Nacional.

Intenso Bombardeo en Reducto de Terroristas

Un bombardeo intensivo realizó la Fuerza Aérea Salvadoreña a las cinco y media y a las siete de la mañana de ayer, en las faldas del Cerro de Guazapa, al Norte de San Salvador.

Las explosiones se escucharon en San Salvador y, en los lugares próximos al bombardeo, se sintió la trepidación en las casas.

Los habitantes de la zona Norte de San Salvador llamaron insistentemente a la

Redacción de este Diario, alarmados por las explosiones.

El Comité de Prensa de la Fuerza Armada lacónicamente informó que era una operación de contrainsurgencia o de ablandamiento en los reductos de los terroristas que se refugiaban en ese lugar y que con frecuencia "bajan" a cometer fechorías en las zonas pobladas.

En la operación en el Ce-

rro de Guazapa también participan unidades de infantería de la Primera Brigada y la Fuerza Aérea les respalda.

Se ha ofrecido detalles de esa operación. Ayer mismo fueron vistos volar sobre

—Favor pase a la página 29.



EXITO. (San Miguel). El señor José Frey Zometa, Ejecutivo de la Sexta Feria de San Miguel, asegura que el evento es un éxito. (Zelaya).

Gobierno se Desestabiliza a sí Mismo Dice F. Magaña

El Gobierno de la Democracia Cristiana atribuye propósitos desestabilizadores a todas las fuerzas que con razón y legítimo derecho critican sus actuaciones, sin reparar en que es el propio Gobierno el que se está autodesestabilizando con su desastrosa gestión, asevera el Dr. René Fortin Magaña, dipu-

tado independiente, quien agrega que con sus actuaciones erróneas el mismo Gobierno pone en peligro el proceso democrático nacional que es una conquista de todo el pueblo salvadoreño.

Fortin Magaña asistirá como observador de las elecciones del próximo do-

—Favor pase a la página 29.

Inauguran V Convención de Ingeniería Eléctrica

Fue inaugurada en el Hotel Presidente la V Convención de Ingeniería Eléctrica y Electrónica de Centro América y Panamá, organizada por el Instituto de Ingenieros Electricistas y Electrónicos, entidad mundial con más de 270 mil miembros, informa el Ing. Frey Villalta, Presidente del Comité Organizador del evento.

Paralelo a esta Convención, dice, también será inaugurada una exposición de productos eléctricos de la industria nacional y de la internacional representada en El Salvador. En esta exposición hay equipos de procesamiento de datos y se ha querido identificar este evento con esta tecnología llamada "robótica",

—Favor pase a la página 53.

Tabacalera Promoverá Concurso de Pintura

La Tabacalera de El Salvador promoverá el Premio "Palmares Diplomata de Artes Plásticas", cuyos cuadros serán presentados hasta antes del 15 de marzo, informaron ayer en la mañana ejecutivos de dicha empresa y de la Dirección de Artes y Cultura, en conferencia en el Teatro Nacional.

Expresaron que el arte

como fenómeno social es la expresión de la imaginación y creatividad humana, y a la vez instrumento de los pueblos para una comunicación más amplia de la identidad cultural.

En el concurso podrán participar todos los salvadoreños cuyas edades oscilen entre los 17 y 25 años, residentes en todo el país o

—Favor pase a la página 53.

Testigo contra D'Aubuisson Aparece hasta los 5 Años

Una mujer que asevera haber visto al Mayor Roberto D'Aubuisson disparar contra Monseñor Oscar Arnulfo Romero aparece hoy, cinco años después de cometido el delito, mencionada en las declaraciones que hace sobre el caso el Arzobispo Arturo Rivera y Damas.

Rivera y Damas dice que la deposición de la testigo fue hecha ante Monseñor Marcos McGrath, Arzobispo de Panamá, agregando que a la muerte de Romero el Arzobispado nombró una

comisión investigadora a cargo de Monseñor Ricardo Urioste, que provisionalmente sustituyó al fallecido.

La declaración jurada de Rivera y Damas se envió al Juzgado 40, de lo Penal, de San Salvador, donde se investigan los hechos.

Según lo declarado por Monseñor Rivera, cuando McGrath visitó San Salvador, poco después del asesinato de Monseñor Romero, se hospedó en el Hospital La Divina Providencia, en donde "fue informado por la religiosa Socorro Iraheita, que al oír los disparos ella salió corriendo del sitio

donde se hallaba, atravesó una calle y llegó cerca del lugar donde provenían los disparos, en donde "vio que una persona acomodaba algo en el vehículo" en que estaba y "le pareció que esa persona era el Mayor Roberto D'Aubuisson".

SEGUNDA ACUSACION CONTRA D'AUBUISSON

Lo afirmado por la mujer es la segunda declaración incriminando al Mayor Roberto D'Aubuisson en este informativo, ya que antes el hampón Alberto Salazar Collier acusó a D'Aubuisson

—Favor pase a la página 58.

U. Pedagógica Establece la Licenciatura en Enfermería

La Universidad Pedagógica inicia en sus planes de estudio la carrera de Licenciatura en Enfermería, como una salida lateral después de tres años de estudio.

Con esta nueva carrera las enfermeras quedan capacitadas para ejercer su profesión en forma directa, en el área docente, admi-

—Favor pase a la página 58.

Intercambian Disparos con Barcos Nicaragüenses

Un intercambio de disparos entre embarcaciones nicaragüenses y salvadoreñas se registró el miércoles en la mañana, cuando dos unidades navales del Ejército Sandinista de Nicaragua fueron avistadas por salvadoreños en aguas territoriales de nuestro país.

De acuerdo con los datos proporcionados por el Ministerio de Defensa, los sandinistas violaron las

aguas territoriales salvadoreñas al parecer con intenciones de secuestrar embarcaciones pesqueras y a sus respectivas tripulaciones.

Al momento de ser notificada la Base Naval de La Unión, unidades de la Marina acudieron al lugar entablandose el intercambio de disparos, lo que hizo huir a los guardacostas nicaragüenses.

—Favor pase a la página 58.

Hoy Concluye Últimátum a Huelguistas de ANTEL

Hoy por la tarde concluye el plazo dado por la Administración Nacional de Telecomunicaciones, ANTEL, a los empleados que se encuentran en huelga a raíz de la captura de dos hijos de un sindicalista, que, según las autoridades, están involucrados en el secuestro del coronel AVALOS.

Tal como se ha informa-

do, los directivos de ANTEL ha recurrido al Juez de lo Laboral, quien al analizar la situación jurídica declaró ilegal la huelga y por su parte puso un plazo para que los huelguistas retornen a sus trabajos.

Las autoridades de ANTEL dicen que los dirigentes del movimiento pueden

—Favor pase a la página 63.

Sube a 700 Millones Producción de Huevos

A aproximadamente 700 millones de unidades ha llegado la producción de huevos en el país, según informa la Asociación de Técnicos Avícolas de El Salvador (ATAES).

Al mismo tiempo, ATAES señala que en 1978, la producción de huevos fue de 608.3 millones.

Ese informe será ampliado en la II Jornada Avícola Nacional "Ing. Jorge

Palomo Sol", que se efectuará los días 5, 6 y 7 de diciembre en el Hotel Camino Real, a partir de las 8 de la mañana.

La avicultura en El Salvador —dicen los miembros de la asociación— ha llegado a constituirse en una de las industrias agropecuarias de trascendental importancia económica y social, señalando a conti-

—Favor pase a la página 39.



FRUSTRASE JURADO. Se frustró el jurado de algunos miembros de la banda de "el Chino" Méndez. Guadalupe León Flores, acusada, conversa con su defensor Dr. Ciró Antonio Herrera.

Hallan Muerto a Profesor en Zacatecoluca

ZACATECOLUCA.— El profesor Lucho Aparicio, de 58 años, fue encontrado muerto en el interior de su casa en la 8a. Calle Poniente, del barrio San Sebastián, de esta ciudad.

El miércoles 20 el juez 20, de lo penal, Dr. José Zepeda, y el forense José Oltenio Díaz, reconocieron el cadáver, el cual estaba en estado de descomposición.

Los vecinos informaron a las autoridades sobre malos olores en la casa de Aparicio, siendo así como descubrieron el cadáver. Junto a éste fueron encontrados un machete ensangrentado y piedras. Hacía falta un televisor de la víctima, por lo que se supone el crimen fue por robarle.



ANUNCIAN II JORNADA. La Asociación de Técnicos Avícolas de El Salvador, anuncia la II Jornada Avícola Nacional, nominada "Ing. Jorge Palomo Sol", la cual tendrá lugar del 5 al 7 de diciembre del corriente año. En su orden: Ing. Víctor Recinos, Dr. Pedro Montalvo, Agro. Roberto Mayén, Sr. Juan Durán Flores, Ing. José Napoleón Bolaños, presidente; Ing. Ricardo Ernesto Flores, Agro. Carlos Azmitia, Sres. Juan Antonio Sorto y Arturo Cabrero.